札幌·琴似中学校 No. 266 平成30年12月8日(土)、琴似中学校

## 会報平成おやじの会

男子バスケ部との交流戦



## 過酷度MAXの戦い!

















■参加者コメント:男子バスケットボール部長 山田さん 先日は平成おやじの会のバスケ部交流戦にて試合をしに集ま っていただき、誠にありがとうございます。皆さんとの試合は 普通の試合とは違い、自由でのびのびとプレーすることができ るものでした。

その中で楽しんでプレーができただけでなく、新しい、今までやらなかったことをやってみることで、良い経験となり、チームの活性化につながったと思います。今回は本当にありがとうございました。

■おやじコメント: 脇さん

私が思う、おやじ達にとって一番キツい交流戦。1ヶ月以上全く運動せずの復帰戦に、ダッシュし続けるバスケは酷でした。。。が、心強い OB 達の助っ人もあり、おやじは皆1ゴール以上の出来で怪我なく楽しめました!来年は女子バスケも復活してほしいなぁ...

## ■編集後記:

死んだら困るので今回も参加を辞退しましたが、2~3分で交代できるなら参加すれば良かった。。。 私の代わりに息子ががんばりました。(ピ)